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会長報告 
 
会長  矢澤 大和 

 
昨日は、天気予報がはずれ、 
「雪が降らなくて良かった

な」と思っている方も多いと

思います。ロレーナは、「神

様、雪をください」と祈って

いるようですけど、残念でし 
た。でも、三谷さんのご配慮でスキーも体験したし、雪

見に行かれるようです。三谷さんには、感謝申し上げま

す。クラブ会報・ＩＴ委員会の努力、特に橋本会員のお

かげで、念願でありました、行田さくらロータリークラ 
ブのホームページが出来ました。 

ＵＲＬは、http://www.tvg.ne.jp/s-rotary/ です。とても

よく出来ています。是非、ご覧いただきたいと思います。

IＴ委員会の皆さんには、更新を怠りなく、更に充実を

して素晴らしいＨＰとなりますようお願いいたします。 
多くの方に既にお知らせの葉書が着いていると思いま

すが、約一ヵ月後の２月２３日午後６時から産業文化会

館において、世界遺産サポーターの会主催の「世界遺産

推進市民総決起大会」が開催されます。本年は、当クラ

ブとしてもいろいろな場面で世界遺産への登録のお手

伝いをしてきています。是非、ご参加ください。今回は、

斉藤会員の奥様にご紹介をいただきＮＨＫ、土曜の午後

８時からの「探検ロマン 世界遺産」のナレーターをさ

れている三宅民夫アナウンサーにお越しいただき総決

起大会を盛り上げていただこうと思いましたが、残念な

がらスケジュールが合いませんでした。三宅さんから

「次回は是非お邪魔したい」とのコメントもいただいて

いますので、次回をお楽しみにしていてください。 

私は、本屋ですので会長報告はなるべく本には触れない

ようにと思っていましたが、今日は敢て言わせていただ

きます。石田三成の忍城水攻めを書いた「のぼうの城」

もう読まれた方も沢山おられるかと思いますが、好評に

つき初版は発売一ヶ月で版元にも在庫がなくなってし

まい、皆様にご迷惑をおかけしました。在庫がないため、

皆さんに大きな声で薦められませんでしたが、今週末頃

重版が上がります。歴史小説としてでなく、エンターテ

ィンメントとしては大変面白く書かれています。また映

画化の話も進んでいるようで、作者の和田 竜（わだ 

りょう）さんが今週、工藤市長を表敬訪問すると聞いて

います。映画が出来ると、まちお越しの起爆剤になると

思います。丸墓山の頂上から、三成が忍城を俯瞰したと

いう事実、世界遺産登録にもプラスになると思います。 



ＮＨＫのドラマで「篤姫」が始まりましたが、近いうち

に「甲斐姫」が取り上げられれば、素晴らしいと思いま

す。 

幹事報告 
 

 
幹事  新井 啓介 

 
          １、本日は、ロータリー

情報委員会の担当例会で

す。新入会員卓話という

ことで、鈴木啓一郎会員

と飯島千裕会員よろしく

お願い致します。 
また、IMのキャラバンで、

河野ガバナー補佐、加須 RC梅澤会長には、ご来
訪頂きありがとうございます。IM とは、インタ

ーシティミーティングの略で、地区第５グループ

の合同例会ということになります。 
２、今後予定について 
矢澤年度も後半に入り、新年は、RC三クラブ合同
賀詞交歓会で始まりました。また、来週２９日は、

我がクラブの新年会で夜間例会となります。                                        

2 月は、『世界理解』月間となっており、 地区よ
りお二人の委員長を招いての例会があります。３

月は、IM、行田進修館高校の学習講演会、創立記
念例会。４月は、恒例の観桜旅行、地区大会など、

６月最終例会まで、まだ多くの行事、事業が予定

されています。どうぞ最後まで、会員皆様の、ご

協力ご出席よろしくお願い致します。 
3.下半期会費納入のお願い 
  FAXにて既にご連絡しておりますが、下半期のク

ラブ会費の納入を１月末日までにお願い致します。 
 

以上 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告 
渡辺 昭孝会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 24名   ２名 66.6% 

 
ニコニコボックス 

 
２５７０地区ガバナー補佐 河野様  

    IMのキャンペーンに参りました。 
宜しくお願いいたします。 

加須 RC会長 梅澤様  
  IMのキャンペーンに参りました。 

宜しくお願いいたします。 
矢澤会長  河野ガバナー補佐、梅澤会長ようこそ。

IM楽しみにしています。 
      鈴木さん、飯島さんご苦労様です。それ

につけても会員増強宜しくお願いします。 
新井幹事  河野ガバナー補佐、梅澤会長ようこそ。

IM 楽しみにしています。鈴木さん、飯

島さんご苦労様です。 
      12 月 26 日は 59 歳の誕生日です。有難

うございます。 
清水    本年度の IM の成功を期待しています。

河野ガバナー補佐様、梅澤会長様、本日

はご苦労様です。 
      「IMの成功祈る春近し」 
      「情報の豊庫は友よ寒ぬくし」 
      この友は“ロータリーの友”と会員相互

の友です。鈴木さん、飯島さん、本日は

ご苦労様です。 
松岡    河野ガバナー補佐様、梅澤会長様のご来

訪を歓迎いたします。３月１日は参加い

たします。 
      「IMにこぞって参加春を待つ」 
戸ヶ崎   半田君おめでとう。南小に展示されてい

ましたよ。 
横川    鈴木さん、飯島さん、卓話楽しみにして 

いました。おおいに PRしてください。 
川辺    鈴木会員、飯島会員さん卓話宜しくお願

いします。昨夜、車のナンバープレート

をとられてしまいました。盗難等に気を

つけようと思います。 



小澤（健） １月１４日 成田山新勝寺でお告げを頂

いてきました。守ると１年間幸せに暮ら

せるそうです。今年はありがたい年にな

ります。 
渡辺    申し訳ありませんが本日早退させて頂き

ます。 
田中（利） 大寒も過ぎ寒さ本番。今日は鈴木会員、

飯島会員の卓話で熱くしていただきます。

宜しくお願いします。 
田島    受験シーズン真最中です。我が家では、

落ちる、滑る、こける、流れる、下がる、

もれる、それる、外れる等禁句になって

おります。 
阿部    新入会員の皆さん長いお付き合いをお願

いします。 
鈴木    本日は卓話させていただきます。宜しく

お願いします。 
飯島    卓話何を話すかわかりません。宜しくお

願いします。 
小沢    新入会員の皆さん、本日は卓話ご苦労様

です。 
同文    斉藤 松本 田中 高根沢 島崎  
半田    戸ヶ崎さんおめでとうございます。お孫

さんの書初めが南小に展示されていまし

たね。 
 

来 賓 紹 介 
 
I M テーマ  青少年に夢を  
 
  とき   2008年 3月 1日（土） 
       13時     登 録 
       13時 30分  点 鐘 
    記念講演 14時 40分 
     講師   マラソンランナー 
             千葉 真子様 
       16時 30分 交流会 
       17時 30分  閉宴 
  ところ  平成国際大学 
 
 

 
   国際ロータリー２５７０地区第５グループ 
   ガバナー補佐  河野雪雄様 
 

 
  加須ロータリークラブ 
   会長      梅澤三男様 
 
I.M のキャンペーンとして、加須ロータリークラブよ
り来ました。今年は、オリンピックにちなみマラソン

ランナーの 千葉真子氏に講演をお願いしました。 
１４時４０分からの記念講演は、一般公開になります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



本 日 の 卓 話 
 

鈴木 敬一郎会員 

 
 メンバーの皆様には、卓話をさせていただくという

自己鍛錬の場をいただき大変ありがとうございました。

何をどう話していいものか、いろいろ考えましたが皆

様方のアドバイスを頂戴し、自分の仕事と日頃より感

じていることを話そうと考えました。結局取り留めの

ない話にお付き合いをさせてしまい、ご迷惑をおかけ

しました。 
 自分の仕事は、主に測量設計業で公共事業に関する

委託業務及び民間の開発行為等の申請業務等を生業と

していることを紹介させて頂きました。 
 安易に投資信託などに投資した自分のお金がファン

ド等を通して商品相場などの高騰に関与し、身の回り

の生活に関する物価が上昇し自分に跳ね返ってくる最

近の経済状況を思うと安易な投資が必ずしもよいこと

ではなく、わずかな目先の利得に走ることが警戒すべ

きことであることを実感しています。 
 仕事に対して自身がいつも念頭においていることは、

「ともかく具体的に動くこと、具体的に動くと具体的

な答えがでる。」ということです。自分が思い描く方向

とは逆の答えがでる場合もあるでしょうが、あれこれ

悩むより具体的に行動して具体的に答えを出していく

ことが、次の段階へ繋がっていくと感じています。加

えて「物事の表と裏を見極める」ということです。こ

の見極める力をつけることが大変難しく、体験したこ

とからでないと学べないことが多いと感じています。 
 大変未熟な私ですが、メンバーの皆様にご指導いた

だければ幸いです。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

 
 
飯島 千裕会員 

 
 皆様、こんにちは昨年は入会をさせていただきあり

がとうございました。 
皆様のご指導の下半年活動させていただいてまいりま

した、本年もよろしくお願いいたします。 
わたしは、昭和３５年１０月８日生まれ、本年の干

支ねずみ年です、生まれも育ちも行田子です。 
仕事は、和歌稲という屋号の料理屋を商わせていた

だいております。昭和の初期に祖母が創業させていた

だき父がその後を引き継ぎわたしで三代目に成ります。

皆様にお世話に成りながら商いをさせていただいてま

いりました、かさねてお礼いたします。 
入会にあたり昨年の創立総会に参加させていただい

たときに、一期一会の掛け軸がかけてありました。こ

のことは意味じくも自分がここまで係りながら人とし

て生かされて来ことです。ご縁を大切にしたいと考え

入会させていただきました。これからも一期一会を大

切に、皆様の暖かさに甘えず活動をしてまいりたいと

思いますのでこれからもよろしくお願いいたします。 
 
 


